
军队政协委员认为公布钓鱼岛标准名称很有必要，并建议：

对钓鱼岛的保卫也应跟进

据中新社电 全国政协
委员、中国军事科学学会常务
理事兼副秘书长罗援少将在
两会期间表示，应高度重视国
家生物安全问题，警惕转基因
物种的无序迅速扩散和外国
插手中国疫苗生产过程，警惕
敌国以转基因物种和特种疫
苗等为武器，针对中国人口发
动新型战略打击。

据介绍，自从1996年转基
因作物商业化以来，全球转基
因生物产业发展迅速，转基因
技术已应用于农业、医药、工
业甚至军事等多个领域，转基
因产品也越来越多地走进消
费者的生活。

罗援表示，目前中国面临
生物安全威胁，其中最现实的
威胁是转基因物种的无序迅
速扩散和听任外国人插手中
国疫苗以及大量其他药品生
产过程，而最严重的威胁是敌
国以转基因物种和特种疫苗
等为武器，针对中国人口发动
新型战略打击，而中国对此缺
少警惕，处于几乎不设防状
态，局面被动，后果严重。

罗援为此建议最高决策
层提高对生物安全威胁的重
视程度。

对于中国未来建几艘航
母的问题，罗援认为，将根据
自己的国防需要和经济实力
决定。

罗援少将：

建几艘航母由

国防和经济决定

本报北京3月4日讯(特派记者
吉祥 马绍栋) 经国务院批准，

国家海洋局、民政部公布了钓鱼岛
及其部分附属岛屿的标准名称。4
日，陆军航空兵学院原院长郝政
利、解放军第一五O医院院长高春
芳接受本报记者采访时表示，钓
鱼岛命名完成后，应加大对海洋
权益的立法保护。

“应该是怎么样就是怎样，别
管别人怎么说，领土和主权完整是
国家的核心利益。”谈及钓鱼岛及
其附属岛屿命名一事，全国政协委
员郝政利表示，他今年的提案就是
在地图上更加明确我国300万平方
公里的海洋国土。

“我国出版的地图都是雄鸡
图案，我们300万平方公里的海洋
国土被缩小比例尺显示在地图的
右下角，我觉得应该抓紧时间出
版标准的地图。”郝政利建议，我

国960多万平方公里的陆地面积
和300万平方公里的海洋国土应
该按同比例尺在一张地图标出
来，给世人一个完整的版图概念，

“让我们的国民增强海洋意识。”
郝政利说，公布钓鱼岛及其

部分附属岛屿的标准名称非常有
必要，并建议在新出版的中国地
图上对这些新命名的岛屿给予特
别说明，“最好有专门的标记，我
个人认为，在领土和主权完整这
个问题上，我们国家应该有明确
而坚决的态度。”

“钓鱼岛自古以来就是咱们国
家的，过去的版图上一直都是这样，
这个没什么好质疑的。”全国政协委
员高春芳说，钓鱼岛及其附属岛屿
的标准名称确定后，国家应加快在
海洋权益方面的立法力度，他同时
建议国家对钓鱼岛及其附属岛屿的
保卫工作也应及时跟进。

本报讯 据《法制晚报》报
道，4日上午，来自江苏省南京市
的全国人大代表、民盟中央委员
窦希萍表示，名古屋市长河村隆
之关于南京大屠杀的言论是荒谬
的，他应该道歉。

2月20日，江苏省南京市代表
团访日时，日本名古屋市市长河
村隆之公然否认南京大屠杀事
件。

河村隆之此言一出，公众哗

然。南京官方三次回应，并在2月
21日晚，由南京市人民政府外事
办新闻发言人授权南京市委宣传
部对外公布：鉴于现任名古屋市
市长河村隆之否认南京大屠杀史
实，严重伤害了南京人民的感情，
南京市暂停与名古屋市政府间的
官方交往。

对此，我国外交部表示理解
和支持南京市的回应。

不过，事件发生一周后，尽管

南京方面要求河村隆之就其言论
道歉，但河村却不以为意。2月27
日，他再次重申自己不收回言论，
并坚称“日军在南京没有屠杀30
万人”。

3月初，南京市人民对外友好
协会宣布，经研究决定，原定由友
好协会与日本驻沪总领事馆在3
月份共同举办的南京“日本文化
周”活动将推迟举行。

4日上午，来自南京市的全国

人大代表窦希萍接受记者采访时
表示，侵华日军制造南京大屠杀
的罪行是不争的事实，名古屋市
长河村隆之的言论不仅错误，而
且是荒谬的。“历史不是由他来说
的！我们作为南京市民，对他的言
论都感到非常愤怒，河村应该为
他的言论向中国人民道歉！”

窦希萍代表表示，作为南京市
民，坚决支持南京市政府采取的暂
停与名古屋市官方来往的举措。

江苏代表：名古屋市长应道歉
来自南京的全国人大代表窦希萍表示，坚决拥护南京暂停与其官方交往

高春芳 郝政利

中国钓鱼岛。（资料片）
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